

CANADA – Le blé transgénique économiquement inintéressant

Par Inf'OGM

Publié le 26/02/2002

Quatre nouvelles études établies par l'université de Saskatchewan montrent que les semences de blé génétiquement modifié pourraient coûter aux agriculteurs canadiens plus de 185 milliards de dollars par an de pertes à la vente, à cause de la méfiance des consommateurs et des surcoûts des semences brevetées.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-le-ble-transgenique-economiquement-ininteressant/